

Madame, Monsieur,

Au nom de l'établissement, je tiens à m'exprimer pour saluer la mémoire d'Alexandra SONNAC et sa fille Camille, tuées sur un barrage routier près de Verniolle la nuit de Mardi par une voiture qui n'aurait pas dû se trouver sur ces lieux.

Ce terrible accident ne serait apparemment pas volontaire.

Nous tenons à saluer leur mémoire à double titre:

-Alexandra SONNAC, née Giovanetti, a été élève puis étudiante au lycée agricole de 2004 à 2010.

Elle avait réalisé un BEPA, un bac professionnel, puis un BTS dans le domaine de la conduite de l'exploitation agricole. Ces études l'ont forgée en tant qu'agricultrice, avec le caractère volontaire qui était le sien, et que certains d'entre nous lui ont connu.

-Alexandra SONNAC était agricultrice et c'est la cause de l'agriculture qu'elle défendait au moment de ce drame.

En tant que membres du lycée agricole, nous ne pouvons que nous sentir concernés par cette tragédie. Aussi c'est tout l'enseignement agricole qui est en deuil et l'heure est au recueillement.

Dans ce contexte, l'équipe de direction ne souhaite pas communiquer à chaud auprès des médias qui nous sollicitent, pour divulguer des informations sur le parcours scolaire d'Alexandra. Ces informations ne regardent que la famille et que nous. C'est en ce sens que j'ai demandé aux usagers de ne pas communiquer. A l'heure où j'écris, le moment est au soutien de la famille, de ses proches, et de la profession agricole.

La Chambre d'Agriculture de l'Ariège va réactiver dans les prochaines heures un compte « Ariège Solidarité » pour recueillir le don des structures publiques comme privées que vous représentez pour permettre de contribuer aux frais d'obsèques, de suivi de l'exploitation ainsi qu'au soutien de la cellule familiale. Vous pourrez nous contacter directement sur la boîte [direction@ariege.chambagri.fr](mailto:direction@ariege.chambagri.fr) pour vous permettre d'y participer et nous contacter pour tout suivi de cette opération solidaire.

A l'initiative des syndicats agricoles et de la chambre d'agriculture, une marche blanche est organisée samedi 27 Janvier à 13H30 au départ du lycée agricole, comme pour retracer le parcours d'Alexandra. Cette marche aboutira à la zone industrielle. Une banderole en mémoire des disparues sera dressée, afin que chacun puisse y déposer une fleur s'il le souhaite.

Cette marche se veut civile, asyndicale, apolitique et sans discours.

Notre mobilisation personnelle et collective est attendue.

L'hommage le plus digne possible sera rendu aux disparues et à la profession agricole.

***Bien cordialement, Laurent BORREILL***

***Directeur du lycée Agricole "Ariège- Pyrénées"***

***Lycée général et technologique, Centre de formation continue pour adultes (CFPPA),***

***Exploitation agricole***

***Route de Belpech 09100 PAMIERS***